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СОБРАНИЕ

ПАРТИЙНОГО
АКТИВА

Собрание актива городской
партийной организации при-

няло резолюцию, в которой
целиком и полностью одобря-
ется   ленинский   внешне-поли-

тический   курс     Центрального
Комитета КПСС.

На собрании выступили пер-

вый секретарь горкома КПСС
Г. В. Лазинин, секретарь парт-

бюро цементного завода Ф. В.
Иванова, главный инженер

комбината «Сланцы» Ю. И. Бе-
лянин, бригадир горнорабочих
шахты «Ленинградская» Г. И.
Куликов, секретарь партбюро
совхоза «Аврора» А. Н. Лиса-
кова,  секретарь  парткома тре-

ста-площадки № 63 Ф. А. Ход-

жаев, рабочий регенератного

завода А. А. Львов, председа-

тель райкома профсоюза мед-

работников В. А. Бойков, от-

ветственный секретарь город-

ского отделения общества
«Знание» М. В. Ефимов, ди-

ректор школы № 3 М. К. Ар-
сентьева и заведующий сель-

хозотделом Ленинградского
обкома КПСС Г. А. Посибеев.

Трудовые   будни   пятилетки

'.*'

Много молодежи трудится в Северо-Западном СМУ треста

«Консохиммонтаж». В основном это бывшие учащиеся городского

профессионально-технического училища, которые успешно освоили

профессию слесаря-монтажника и теперь трудятся на стройках.
На этом снимке вы видите слесаря-монтажника Виктора Ор-

лова, который пришел в передовую бригаду управления из учили-

ща. В коллективе он по производственным показателям стоит в

числе лучших.                                                         Фото Ю. Власова.

ВПЕРЕДИ -ГОРНЯКИ ТРЕТЬЕЙ
Неплохо идут дела иа третьей

шахте. Она единственная среди

шахт в нашем городе выполняет

график добычи сланца.

В первой декаде июня горняки

добыли сверх плана 200 тонн го-

рючего камня. Из трех добычных
участк'ов два — первый и третий
— перевыполнили пятимесяч-

ный план. Первый участок — на

5.746 тонн, третий — на 1.107
тонн сланца. А в целом по шахте

добыто сверх плана в этом году

6.252 тонны сланца.

Коллектив бригады, который
возглавляет коммунист, кавалер

ордена Октябрьской Революции
Леонид Иванович   Уланов,     идет

впереди. А с апреля этой бригаде
доведен суточный план добычи
сланца в 1.005 тонн. Улановцы
за пять месяцев уже имеют на

счету 2.183 тонны сверхплановой
добычи.

А какая проходческая бригада
впереди? В шахте их восемь. Ве-
дущей идет бригада, которую воз-

главляет делегат XXIV съезда

КПСС Василий Михайлович Куз-
нецов. С начала года этот коллек-

тив подземных скороходов уже

прошел около 3,5 километра вы-

работок. В этом числе сверх зада-

ния более 300 погонных метров.
А. ФИГУРИН,

рабкор.

В  ДШТРАЛЬМ КОМИТЕТЕ КПСС

0   МЕРАХ
ПО   УСИЛЕНИЮ   БОРЬБЫ
ПРОТИВ  ПЬЯНСТВА

И   АЛКОГОЛИЗМА
В принятом постановлении

по этому вопросу ЦК КПСС
обязал ЦК компартий союз-

ных республик, крайкомы, об-

комы, горкомы, райкомы пар-

тии и первичные партийные
организации повести реши-

тельную и настойчивую борь-
бу против пьянства и алкого-

лизма, разработать конкретные

мероприятия по широкому

развертыванию массово-поли-

тической и культурно-воспи-

тательной работы в коллекти-

вах и среди населения по ме-

сту жительства, усилению про-

тивоалкогольной пропаганды,

повышению эффективности
общественного и администра-

тивного воздействия на лиц,

злоупотребляющих   алкоголем.

Министерству здравоохра-

нения СССР, Комитету по пе-

чати при Совете Министров
СССР, Государственному ко-

митету Совета Министров
СССР по телевидению и ра-

диовещанию. Комитету по ки-

нематографии при Совете
Министров СССР, Министер-
ству культуры СССР, Комите-
ту по физической культуре и

спорту при Совете Министров
СССР, Всесоюзному обществу
«Знание», редакциям цент-

ральных и местных газет' и

журналов предложено более
активно использовать печать,

радио и телевидение, кино,

зрелищные мероприятия, лек-

ционную пропаганду, физиче-
скую культуру и спорт в целях

усиления противоалкогольной
пропаганды, разъяснения огро-

много вреда, наносимого пьян-

ством здоровью людей, воспи-

танию детей и подростков,

всему  советскому  обществу.
Министерству здравоохране-

ния СССР, Министерству про-

свещения СССР, Академии пе-

дагогических наук СССР, Го-
сударственному комитету Со-
вета Министров СССР по

профессионально - техниче-

скому образованию  совместно

с ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ по-

ручено разработать предложе-

ния по системе противоалко-

гольной пропаганды и воспи-

танию учащейся и работающей
молодежи и обеспечить их

осуществление.

ЦК КПСС обязал исполко-

мы местных Советов депута-

тов трудящихся совместно с

профсоюзными, комсомоль-

скими, физкультурными и

другими общественными орга-

низациями,           руководителей
предприятий и _ учреждений
принять меры к улучшению

организации культурного до-

суга трудящихся в выходные

и  праздничные дни.

В этих целях разработать и

осуществить мероприятия по

расширению сети загородных

баз отдыха трудящихся, ис-

пользуя для этого, в частности,

помещения пионерских лаге-

рей в свободное от обслужива-
ния детей время; обеспечить
создание в загородных зонах

отдыха дополнительного коли-

чества лыжных баз, катков,

павильонов и площадок для

демонстрации кинофильмов,
читален, лодочных станций,
пунктов проката спортивного,

культурно - бытового инвен-

таря и туристического снаря-

жения; принять меры к расши-

рению количества спортивных

площадок, теннисных кортов,

катков и т. п. в колхозах и

совхозах, в жилых кварталах

городов и поселков.

Предложено Министерству
культуры СССР, Комитету по

кинематографии при Совете
Министров СССР бргйнизо-
вать в кинотеатрах, в высших

и средних специальных учеб-
ных заведениях, санаториях,

домах отдыха, пансионатах,

парках и на открытых площад-

ках бесплатную демонстрацию
научно-популярных и доку-

ментальных кинофильмов, рас-

крывающих вред пьянства »

алкоголизма.

ПЕРВЫЕ      ПРОКОСЫ
Труженики полей совхоза «Аврора» первыми в районе приступили-

к косьбе трав на силос. На луга вышли три силосных комбайна и три-
ротационные косилки КИР-1,5. Экипажи комбайнов Александра Еро-
шенкова и Михаила Мишуры вот уже третий день подряд на косьбе
массы на силос успешно выполняют установленные нормы выработки.

На косилках хорошо трудятся Виктор Андреев, Николай Усачев и
Иван Сидоров. На доставке массы к силосным сооружениям ежеднев-
но перевыполняют установленные нормы выработки Петр Титов и

Виктор Усачев.
На разравнивании зеленой массы умело работают молодые поле-

воды Сергей Титов, Александр Ермольщиков и Александр Круглов.

Г^ЛАНЦЕВСКОЕ           городское

^-' профессионально - техниче-

ское училище № 15 переводится

на подготовку квалифицирован-
ных кадров со средним образова-
нием. Для этого значительно рас-

ширяется его материальная база.
Сегодня самая почетная задача

строителей — быстрее завершить

работы по сооружению общежи-
тия, ремонт и реконструкцию

здания бывшей средней школы

№ 12. О том, как базовые пред-

приятия и ГПТУ № 15 выполня-

ют план мероприятий по подго-

товке училища к выполнению воз-

росших задач, шел большой раз-

говор на состоявшемся недавно

заседании   бюро  горкома  КПСС.

Отмечено, что, претворяя в

жизнь Постановление ЦК КПСС
и Совета Министров СССР от

18 июня 1971 года «О дальнейшем
развитии профессионально - тех-

нического образования молодежи

Ленинграда и Ленинградской об-
ластии» и бюро Ленинградского
обкома КПСС от 25 февраля
1972   года,    базовые  предприятия

и общественные организации про-

делали некоторую работу по пе-

реводу училища с 1972 — 1973
учебного года иа подготовку ква-

лифицированных молодых рабо-
чих со средним образованием, по

укреплению его учебной и мате-

риально-производственной     базы.

подрядные организации: участок

ЛМУ-1 «Севзапэлектромонтаж»
(начальник И. Н. Немчиков),
СУ-259 (начальник И. М. Алыр-
чиков), имея фронт работ, к вы-

полнению их не приступили. Не
решены вопросы долевого уча-

стия базовых предприятий в рас-

тресту-площадке № 63, трестам

№№ 38 и 42, не выполнила уста-

новленного объема работ. Комби-
нат «Стройдеталь» (и. о. началь-

ника А. Б. Повальский) срывает

поставки на объект раствора,

сдерживая штукатурные работы.
В  результате    на  1   июня  1972

В     ГОРКОМЕ    КПСС

ПОЧЕТНАЯ    ЗАДАЧА   СТРОИТЕЛЕЙ
Удовлетворительно выполняется

перспективный план развития

училища, утвержденный бюро гор-

кома КПСС 28 апреля 1972 года.

Строится общежитие на 360 мест,

ведется ремонт и реконструкция

здания бывшей школы № 12, пе-

реданного            Северо-Западному
строительно-монтажному управ-

лению треста «Коксохиммонтаж».

Но строительство общежития
непростительно  затянулось.    Суб-

ширении действующей котельной

и снабжении топливом строяще-

гося общежития, а также осна-

щении его мебелью, проектная

стоимость которой оказалась яв-

но заниженной.
Под угрозой срыва сроки окон-

чания работ по реконструкции и

ремонту школьного здания, пере-

данного для расширения учебной
бкзы ГПТУ № 15.

Ни одна из организаций, под-

ведомственных          строительному

года выполнено общестроитель-
пых работ на 2.800 рублей при

общем их объеме в 82.600 рублей.
Не урегулированы вопросы по

замене канализационной и водо-

проводной сети. Ничего не дела-

ется по электроосвещению зда-

ния. На ремонте занято незначи-

тельное количество рабочих, нет

графика.

Дирекция ГПТУ-15 не контро-

лирует должным образом ход и

качество   ремонта,     недостаточно

заботится об оснащении учебных
кабинетов и лабораторий обору-
дованием, а училища в целом — .

спортивным   инвентарем.

Партийные комитеты строи-'

тельного треста-площадки № 63
(секретарь Ф. А. Ходжаев), шах-

тоуправления «Ленинградсланец»
(секретарь Г. Н. Леонтьев), парт-

бюро Северо-Западного СМУ
треста «Коксохиммонтаж» (сек-
ретарь И. И. Голенко), ГПТУ-15
(секретарь Н. П. Богомазова) не

предъявляют партийной требова-
тельности к хозяйственным руко-

водителям за выполнение поста-

новлений, слабо контролируют |

ход работ по развитию и укреп-

лению учебно-производственной
базы ГПТУ-15 и переходу его на

подготовку высококвалифициро-
ванных молодых рабочих со сред-

ним  образованием.
В принятом постановлении бю-

ро горкома КПСС намечены кон-

кретные сроки окончания работ
каждой из организаций, а их ру-
ководители предупреждены о

персональной ответственности за

срыв этих сроков.



К    50-ЛЕТИЮ

ОБРАЗОВАНИЯ СССР

и о Н А Ш Е И

с Т Р А И Е

Таджикская ССР. Нурек —

город энергостроителей. Еще

недавно его не было на карте.

Сейчас Нурек одевается в зе-

леный весенний убор, его ук-

рашает разноцветье клумб, зер-

кало бассейнов...

Председатель горисполкома

Боймирзо Шукуров и архитек-

тор Людмила Чичжань за об-

суждением проекта застройки

города.

Фото Ю. Угрюмова.

Фотохроника ТАСС

Шестой выпуск пчеловодов

готовит Горно-Алтайский зоо-

ветеринарный техникум. Моло-

дые специалисты поедут в хо-

зяйства автономной области. В
последние годы пчеловодство

•на Алтае превратилось в круп-

ную отрасль сельского хозяй-

ства. Создан ряд специализи-

рованных совхозов.

На снимке: занятия по осно-

вам пчеловодства ведет препо-

даватель В. Г. Филимонова.

Фото Е. Логвинова.

Фотохроника ТАСС

В ЮБИЛЕЙНОМ ГОДУ
Исполком городского Совета ут-

вердил план практических меро-

приятий по подготовке к праздно-

ванию 50-летия образования

СССР. В коллективах предприя-

тий, организаций, учреждений и

совхозов развернулось социа-

листическое соревнование, посвя-

щенное юбилею. Будет развернуто

соревнование за звание «Победи-

тель Всесоюзного социалистиче-

ского соревнования в честь 50-ле-
тия образования СССР». Пройдут

конкурсы на лучшую постановку

рационализаторской и изобрета-
тельской работы. В сентябре-
октябре намечено провести дни

искусства русского и эстонского

народов в городах Кохтла-Ярве и

Сланцы.

По заказу шахтоуправ-

ления «Ленинградсланец»
Ленинградский институт

«Гипрошахт» ведет изы-

скания для проектирова-

ния дополнительных же-

лезнодорожных путей на

станции Рудничная.

На нашем снимке вы

видите старшего инжене-

ра института коммуниста

Владимира Михайловича

Чубарова, который выпол-

няет эту работу.

Фото Ю. Власова.

О ШКОЛАХ прозвенел послед-

Ч ний звонок. Пройдет еще

немного времени, и совсем опусте-

ют школьные коридоры, классы,

учебные мастерские и кабинеты.
Большинство ребят иенадолго

расстанется со школой, чтобы
отдохнуть, окрепнуть, набраться
сил для нового учебного года. Но
для тех, кто получает аттестат

или свидетельство об окончании

десятого -и восьмого классов, на-

ступила пора раздумий, выбора
и поисков дальнейшего жизненно-

го пути.

Чтобы помочь ребятам в реше-

нии этого, в общем-то, довольно

сложного вопроса, в школах про-

водилась большая работа по про-

фессиональной ориентации. Встре-
чи с передовиками производства,

беседы руководителей и специа-

листов многих предприятий, сов-

хозов и колхозов, экскурсии на

производство и в учебные заведе-

ния — ©се это в определенной
степени помогло ребятам сделать

выбор, куда пойти дальше.

Десятиклассники Кингисепп-
ской средней школы Наташа Кли-
мовская и Валерий Сидрренков
решили стать специалистами

сельского хозяйства. Для этого

они будут поступать в Ленинград-
ский сельскохозяйственный ин-

ститут, в котором уже учится бо-
лее 30 юношей и девушек из Кин-
гисеппского и Сланцевского райо-
нов.

Это замечательное высшее

учебное заведение с богатыми
традициями подготовки кадров

специалистов сельского хозяйства
высшей квалификации, с хоро-

шей производственной и учебной
базой расположено в одном из

красивейших уголков нашей об-
ласти — городе Пушкине. В сов-

хозах и колхозах Кингисеппского
и Сланцевского районов работает
очень много выпускников этого

института, ставших настоящими

мастерами земледелия и животно-

водства, хорошими организатора-

ми сельскохозяйственного произ-

водства. Среди них директора сов-

хозов Илья Иванович Андрейчен-
ко, Олег Александрович Михай-
лов, Николай Васильевич Смир-
нов, главный зоотехник Галина
Ивановна Стоумова и многие дру-

гие. Немало выпускников этого

института стали крупными учены-

ми, ответственными работниками
партийных, советских и хозяйст-
венных органов.

Ленинградский сельскохозяй-
ственный институт готовит агро-

номов общего профиля, агрономов

ков-гидромелиораторов, планови-

ков и бухгалтеров. Все желающие

могут здесь получить знания и

права но возкдению трактора, ком-

байна, автомобиля.. Техникум пол-

ностью обеспечивает нуждающих-

ся общежитиями. Срок обучения
после десятого класса 2 года 6 ме-

сяцев, после восьмого класса —

3 года 6 месяцев.

Во втором техникуме, который
называется Беседский совхоз-

техникум и расположен в поселке

Для  вас,   вымусженмхеш

КУДА   ПОЙТИ
УЧИТЬСЯ

по защите растении, агрономов

по плодоовощеводству, ученых

зоотехников, ученых экономи-

стов, бухгалтеров высшей ква-

лификации, инженеров - меха-

ников по эксплуатации машин-

но-тракторного парка, по механи-

зации животноводства и по элек-

трификации сельского хозяйства.
Как    правило,    все    студенты

обеспечиваются           общежитием,
многие обучаются на стипендии за

счет совхозов. С 1 июля для по-

ступающих работают подготови-

тельные курсы.

.В распоряжении десятикласс-

ников в нашей системе имеются

два техникума, в которых молено

также получить сельскохозяйст-
венную специальность. Десяти-
классник Витя Афанасьев решил

поступить во Всеволожский сель-

хозтехникум, чтобы получить спе-

циальность техника-электрика. В
этот же техникум решили пойти
восьмиклассники Толя Васильев,
Миша Константинов и другие ре-

бята. Техникум находится в го-

роде Всеволожске недалеко от Ле-
нинграда. Здесь готовят техников-

электриков, техников-механиков

по тракторам и машинам, техни-

Беседа Волосовского района, мож-

но получить специальность агро-

нома, зоотехника, ветеринарного

техника, техника по гражданско-

му строительству. Техникум за-

ново отстроен, имеет новый учеб-
ный корпус с кабинетами и лабо-
раториями, отличный спортивный
зал, актовый зал, столовую, ма-

газины, два общежития по 500
мест каждое, хорошую учебную
базу. Заканчивается асфальтиро-
вание дороги, ведущей от станции

Всймарн до техникума. Учиться
сюда приезжают не только из на-

шей области, но и из других об-
ластей и республик Советского
Союза. По предварительным дан-

ным, в йтом году около 20 выпуск-

ников 8 и 10-х классов школ

Кингисеппского и Сланцевского
районов пойдут учиться в Бесед-
ский техникум. Будет очень хо-

рошо, если это количество намно-

го увеличится. Учиться здесь

удобно во многих отношениях:

можно получить среднее образова-
ние и хорошую специальность,

полная гарантия иметь благоуст-
роенное общежитие и не скитаться

по частным квартирам. Близость
от дома дает возможность  более

частого общения с родителями.

Срок обучения в Беседском тех-

никуме такой же, как и во Всево-
ложском.

Тот, кто любит технику, может

получить нужную и почетную

профессию тракториста - машини-

ста в Ломоносовском сельском

профессионально - техническом

училище № 8. Это одно из луч-

ших сельских профессиональных
училищ области. Сюда принима-

ют юношей и девушек- после окон-

чания 8 и 10-го классов, в воз-

расте пятнадцати с половиной
лёт. Учатся в СПТУ от одного до

трех лет. Если учащийся направ-

ляется совхозом (из семьи рабо-
чих и слулеащих хозяйства), то

совхоз принимает его на работу
и в период обучения выплачивает

стипендию 60 рублей. Кроме то-

го, училище выдает ежемесячно

10 рублей стипендии, предостав-

ляет общежитие, выдает формен-
ную и рабочую спецодежду. Уча-
щиеся по свободному набору по-

лучают трехразовое бесплатное
питание, обмундирование, обще-
житие и стипендию 10 рублей в

месяц.

Кроме Ломоносовского СПТУ
№ 8 ребята могут поехать в Ели-
заветинское СПТУ № 4, где полу-

чат профессию механизатора-жи-

вотновода, в Мичуринское СПТУ
№ 52 со специальностями мастер-

овощевод, мастер-цветовод, ма-

стер-животновод.

Чтобы ребятам легче- было
оформить документы для поступ-

ления на, учебу в сельскохозяйст-
венные учебные заведения, им не-

обходимо обратиться в отделы

кадров совхозов сразу после окон-

чания школы. Здесь они могут

получить разъяснение по интере-

сующим их вопросам, уточнить

место нахождения учебных заве-

дений.           —

И. МАСАЛОВ,

старший инженер по подбо-

ру и подготовке кадров Кин-

гисеппского межрайонного уп-

равления сельского хозяйства.

МНЕНИЕ

СЛАНЦЕВЧАН
К   сессии   городского   Совета

ТАК   БУДЕТ   УДОБНЕЕ
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В газете «Знамя труда» бы-
ло опубликовано обращение
горисполкома вносить предло-

жения по улучшению торгово-

го обслуживания населения

к VII сессии городского Совета
депутатов трудящихся. Мое
предложение — навести поря-

док с продажей ковровых изде-

лий, учитывая то обстоятельст-
во, что потребность в них тру-

дящихся города с каждым   го-

дом возрастает. А обеспечение
отстает от потребностей.

Предлагаю продажу ковро-

вых изделий организовать по

заявкам через торговый отдел

исполкома или магазин в по-

рядке очереди.

Эта форма торговли даст

возможность культурно удов-

летворять спрос трудящихся,

исключит    затрату     лишнего

времени, которое расходуется

на очереди, и положит конец

продаже «из-под прилавка».

Желательно продажу ковро-

вых изделий организовать в од-

ном из определенных магазинов

и взять ее под особый контроль

общественности.
А. МИХАЙЛОВА.

Ул. Ленина, дом № 12,

кв. № 1.

НА СТАРТЕ -

ОРЛОВСКИЕ РЫСАКИ
На тренинге Государственного

племенного конного завода «Звез-
дочка» Лужского района состоя-

лись первые летние испытания

рысистых и верховых лошадей.
Главный зоотехник завода Э. В.

Виль рассказывает:

— Наш коллектив ведет боль-
шую племенную работу. Годы
упорного труда конюхов, зоотех-

ников, жокеев, ветеринарных вра-

чей принесли успех. «Клиенты» у

нас беспокойные, в большинстве
— потомки рекордистов и меда-

листов — чемпионов страны. В
нынешнем году большой табун
первоклассных рысаков отправим

в Москву, Одессу, Таллин, Псков,
-Череповец   и другие  города.

(ЛенТАСС)



РАССМАТРИВАЮТСЯ ТРУДОВЫЕ ДЕЛА
27 апреля в Сланцевском го

родском нарсуде рассматрива-

лись под председательством

нарсудьи Ю. В. Алексеева два

дела о восстановлении на рабо-

те — по иску В. Г. Андреева к

Сланцевскому производствен-

ному объединению грузового

автотранспорта и И. В. Ва-
сильева — к Сланцевскому
райпо. В иске В. Г. Андрееву
решением нарсуда было отка-

зано. Иск И. В. Васильева был
удовлетворен, и он на работе
в   райпо  восстановлен.

Прокомментировать эти ре-

шения народного суда мы по-

просили прокурора города

Сланцы В. М. Филонова, заве-

дующего Сланцевской юриди-

ческой консультацией А. Н.
Левина и адвоката Л. С. Мага-
рама.

В. М. Филонов. Перед госу-

дарственными органами и об-
щественными организациями

стоят задачи дальнейшего ук-

репления трудовой дисципли-

ны и порядка на производстве,

строгого соблюдения законов

о труде и условий коллектив-

ных договоров.

Выступая на XV съезде

профессиональных           союзов

СССР, тов. Л. И. Брежнев го-

ворил, что прогульщикам и ло-

дырям, летунам и бракоделам
не будет никакой поблажки и

снисхождения. Ничто не укро-

ет их от гнева товарищей.
В этих условиях возрастает

роль суда в правильном разре-

шении трудовых дел, в воспи-

тании дисциплины труда, а

также в восстановлении тру-

довых прав работников, если

они нарушены. Народный суд,

установив, что Андреев совер-

шил прогулы без уважитель-

ной причины, обоснованно от-

казал ему в восстановлении на

работе.
Л. С. Магарам. В. Г. Андреев

работал водителем и дважды

появлялся на работе в нетрез-

вом состоянии. Попытки В. Г.
Андреева доказать, что он
всегда был на работе в трез-
вом состоянии, опровергли ра-

ботники объединения. Да и
сам  Андреев  ранее    в    своем

ТОВАРИЩЕСКИЙ СУД

РЕШИЛ...

СЛЕДУЕТ
ЗАДУМАТЬСЯ

В. М. Филимонов работает
грузчиком в товарно-сырьевом

цехе СПК «Сланцы». Ему все-

го 20 лет. Недавно вступил он

на самостоятельный путь жиз-

ни и уже совершил правонару-

шение. За это имел наказание

— год условного. Проработав
в цехе четыре месяца, он явил-

ся на работу в нетрезвом со-

стоянии. Его, конечно, не до-

пустили.

П вот товарищеский суд.

Причину прогула В. М. Фили-
монов посчитал совершенно

безобидной:
— Был у дружка на свадь-

бе, выпил.

Товарищеский суд вынес ре-

шение — объявить В. М. Фи-
лимонову общественный выго-

вор. Кроме того, он найазан
административно. Его лишили

100 процентов премии, а так-

же «13-й зарплаты» в этом го-

ду. А ведь В. М. Филимонов
недавно женился. Создавая
семью, задумывался ли ои о

том, что должен заботиться о

ее благополучии?
Т. АНДРЕЕВА,

председатель товарищеско-

го суда товарно-сырьевого

цеха СПК «Сланцы».

объяснении администрации от

10 марта признавал, что 9 мар-

та 1972 года пришел на работу
с похмелья.

Наш корреспондент обра-
тился к заведующему Сланцев-
ской юридической консульта-

цией с просьбой пояснить ряд

правовых вопросов, затрону-

тых по делу Андреева.

А. Н. Левин. Хотя Андреев
оба раза (9 и 13 марта 1972 го-

да) являлся на работу, уволен

он за прогулы правильно, так

как прогулом считается как от-

сутствие на работе в течение

всего рабочего дня, так и по-

явление на работе в нетрезвом

виде.

В. Г. Андреев ссылался в

своем исковом заявлении на

то, что 9 марта он был выпу-

щен диспетчером на линию и

поэтому не может быть уволен

за прогул в этот день. В суде

выяснилось, что В. Г. Андреев
выехал на линию, введя диспет-

чера в заблуждение.

Пленум Верховного суда

РСФСР разъяснил, что появле-

ние на работе в нетрезвом ви-

де является прогулом незави-

симо от того, когда это имело

место: в начале, середине или

в конце рабочего дня и неза-

висимо от того, был ли работ-
ник отстранен от работы.

В. М. Филонов. Местный ко-

митет, давая разрешение на

увольнение В. Г. Андреева за

прогулы, учитывал его прош-

лое отношение к выполнению

трудовых обязанностей: ранее

к Андрееву применялись меры

общественного воздействия, то-

варищеским судом он был
оштрафован на 10 рублей и

строго предупрежден о недопу-

стимости пьянства в рабочее
время. Последующее поведение

Андреева показало, что долж-

ных выводов он для себя не

сделал и поэтому оставление

Андреева на работе противоре-

чило интересам производства.

Л. С. Магарам. И. В. Василь-

ев работал в Сланцевском
райпо каменщиком и был уво-

лен с работы «в связи о окон-

чанием объема работ». В су-

дебном заседании было уста-

новлено, что Васильев дли-

тельное время болел и был
уволен 29 января 1972 года,

когда он еще не приступил к

работе после временной нетру-

доспособности.

В суде не нашло подтверж-

дения сокращение численности

рабочих райпо. Одновременно
с восстановлением Васильева
на работе народный суд взыс-

кал в его пользу заработную
плату за время вынужденного

прогула  в  сумме   131   рубль.

На вопросы корреспондента

о сроках обращения за разре-

шением спора в народный суд,

о размерах оплаты за время

вынужденного прогула ответил

А. Н. Левин.

•А. Н. Левин. Рабочие и слу-

жащие по делам об увольнении

могут  обращаться  в  народный

Ч Е ЛОВ Е К
И   3   Я   К   О   Н

■ РЕШЕНИЕ СУДА КОММЕНТИРУЮТ ЮРИ-

СТЫ ■ ВИНОВАТЫ НЕ ТОЛЬКО ВОДИТЕЛИ

■ ПИСАТЕЛЬНИЦА ОТВЕЧАЕТ НА ВОПРОС.

ОЧЕМУ   СУДЕЙ   трое
«Зачем  в  суде нуж-

ны народные заседате-
ли,    если    есть судья-
юрист, который разби-
рается    в    законах    и

знает    что к чему» —

такое    мнение    можно

слышать   еще  нередко.
А    вот    что думает по

этому       поводу       пи-

сательница Ольга Чай-
ковская.

Недавно одна женщина рас-

сказала  мне,  как  была  в  суде

народным   заседателем.

—    Мы рассматривали труд-

ное дело. О грабеже. Только
я не убеждена, что приговор

наш  правильный.
—   Как это так?!
—    Подсудимый, наверное,

преступник, но мне кажется,

один он физически не мог со-

вершить этого преступления.

Да и во время процесса он

вел себя очень странно, не

отвечал на вопросы. Видно,
кого-то боялся...

Члена суда не положено

спрашивать, почему он судил

так, а не иначе. Но когда он

сам  сомневается...

—    Зачем же вы подписали

приговор? — спросила я с

изумлением.

—   Да знаете, как-то нелов-

ко... Дело расследовали опыт-

ные кхристы, да и сам судья...

Она была грамотная женщи-

на и, конечно же, знала, что

в нашем суде трое равноправ-

ных судей: юрист и два не

юриста. Но почему-то полага-

ла, что у юристов в суде есть

перед ней преимущества, по-

скольку они хорошо знают за-

коны.

Психологически такую пози-

цию нетрудно понять. Заседа-
тель впервые приходит в суд.

Ему все непривычно. А юри-

сты держат себя уверенно. И
вот, убедив себя, что тут, в

суде,    первую    роль      играют

именно юристы-законоведы,

заседатель приходит к выводу,

что   и  без   него  разберутся.
Но кто разберется, кто? Про-

курор? Он — обвинитель. Ад-
вокат? Его дело — защита.

Председательствующий? Но
разве можно допустить, чтобы
судьбу, а может быть и вопрос

жизни решал всего один че-

ловек!
Тогда, зачем законодательст-

вом установлено именно та-

кое соотношение в суде: юрист

один, а не юристов двое? По-
чему, когда суд удаляется в

совещательную комнату дл-я

вынесения приговора, судья-

юрист сперва спрашивает

мнение заседателей, а потом

уже высказывает свое? И по-

чему приговор выносится боль-
шинством голосов, то есть, ес-

ли юрист окажется в мень-

шинстве, дело будет решено

так, как считают правильным

не юристы.  Почему?

Начнем с того, что никакого

чувства неловкости у народно-

го заседателя быть не может.

Он должен помнить, что по

закону он такой же полно-

правный судья, что и предсе-

дательствующий. То, что дело

предварительно расследовали

юристы, еще ничего не значит,

ибо суд ведет свое следствие.

Судьи должны собственны-
ми глазами увидеть всех —

подсудимого, потерпевшего,

свидетелей, услышать все, что

они скажут. Непосредственно.
Сами. Чем же народные засе-

датели уступают тут юристу?
Они могут также заглянуть в

глаза говорящему, также вни-

мательно вслушаться в то, что

он говорит, понять и смысл

сказанного,  и  его оттенки.

Вы можете мне возразить,

что судья-юрист владеет ис-

кусством допроса, а заседа-

тель — нет. Так оно, конечно,

и есть, но не в этом главное.

«Стороны», то есть прокурор

и адвокат, прекрасно могут

допросить и подсудимого и

свидетелей. Кстати, опытные

судьи именно «сторонам» и

предоставляют допрашивать, а

сами вмешиваются лишь в том

случае, если не все выяснено.

Главное, чтобы перед судьями

— всеми тремя — была раз-

вернута полная картина собы-
тий.

В процессе заседателям по-

нятно все. Если прокурор или

адвокат просит приобщить к

делу документ, они только

объясняют, зачем он нужен.

Выводы экспертизы тоже изла-

гаются так, чтобы они были
ясны всем. А если что непонят-

но, любой участник процесса

может потребовать от экспер-

тов разъяснений.

Да, судья-юрисГ знает закон,

и в этом его преимущество. А
вот в процессе судебного рас-

следования некоторое преиму-

щество уже на стороне заседа-

телей. И представьте, оно имен-

но в том и заключается, что за-

седатель не юрист, что он не

близок с судебной практикой,
что у него свежее восприятие.

Именно потому народных за 1
седателей в совещательной
комнате спрашивают первыми.

Когда же дело дойдет до оп-

ределения наказания, преиму-

щество опять будет на сторо-

не юриста — он точно знает,

какую применить меру. Но и

тут заседатели не могут устра-

ниться. Наказание назначается

по кодексу, который написан

понятным языком.

Юрист и не юрист в суде,

как видите, дополняют друг

друга. Ум заседателя, его жиз-

ненный опыт, непредубежден-
ность чувств — все это необ-
ходимо нашему правосудию,

самому демократическому в

мире.

(ТАСС)

суд за разрешением трудового

спора в месячный срок со дня

вручения приказа об увольне-

нии.

И хотя Васильев пропустил

месячный срок, суд признал

причину пропуска этого срока

уважительной в связи с его

болезнью и восстановил про-

пущенный срок.

Рабочему или служащему, не-

законно уволенному с работы
и восстановленному на преж-

ней работе, выплачивается по

решению суда средний зарабо-
ток за время вынужденного

прогула со дня увольнения, но

не более чем за три месяца.

Поскольку вынужденный про-

гул у Васильева был менее

трех месяцев, в его пользу с

райпо была взыскана заработ-
ная плата за все время вынуж-

денного  прогула.

В. М. Филонов. Для повыше-

ния воспитательного воздейст-
вия^ судебных процессов народ-

ный суд рассмотрел оба дела в

выездных сессиях по месту

работы истцов.

Решения по этим делам бы-

ли встречены с одобрением
присутствующими в зале.

ЗА
БЕЗОПАСНОСТЬ
ДВИЖЕНИЯ

15 июня в Ленинграде и об-
ласти кончается месячник по

безопасности уличного движе-

ния. Включились в это важное

мероприятие все водители на-

шего района. Нужно сказать,

что если среди водителей ав-

томототранспорта есть чувство

ответственности к соблюдению
правил уличного движения, то

нельзя этого сказать о водите-

лях мопедов и велосипедистах.

Часто владельцы этих видов

транспорта ездят в нетрезвом

виде. 23 мая А. П. Пшенов в

степени алкогольного опьяне-

ния ехал на мопеде. И только

мастерство шофера П. Толсти-
кова спасло его от несчастья.

Был задержан П. Г. Андреев,
который в пьяном виде управ-

лял мопедом. Но не всегда та-

кая езда кончается удачно.

Для рабочего Черновского ле-

сопункта она окончилась тра-

гически. М. А. Данилов, уп-

равляя в нетрезвом виде мопе-

дом «Рига-7», внезапно выско-

чил впереди идущей автомаши-

ны «Волга». В результате он

в тяжелом состоянии был до-

ставлен в больницу, где и

скончался.

За последнее время жители

нашего города приобретают
мопеды «Верховина-3», но по-

чему-то владельцы этих мопе-

дов не регистрируют их в

ГАИ. Они думают, что на нем

можно ездить так, как на «Ри-
ге-7». Это неправильно. «Вер-
ховина-3» должна быть зареги-

стрирована. Управлять ею

можно только с правами мото-

циклиста.

Хочется сделать замечание

родителям А. Пантелеева,

В. Камочкина, П. Паршина.

Этим ребятам еще не исполни-

лось 16 лет, а им уже поторо-

пились купить мопеды.

В заключение хочется ска-

зать, что несоблюдение правил

уличного движения нередко

приводит к несчастным случа-

ям. Водители и пешеходы,

помните это!

Н. ПРОХОРЕНКО,
председатель совета дружи-

ны ГАИ шахты «Ленин-
гр адская».
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С   ПОМОЩЬЮ   ЭНТУЗИАСТА
На командных соревнованиях

города и области игра юношей у
нас всегда являлась «слабым ме-

стом». Но вот в наш город при-

ехал сильный шахматист первого

разряда врач-педиатр, заведующий
детской поликлиникой Борис
Иванович Овсянников. Организо-
вав в октябре 1970 года при Доме
пионеров шахматную школу, он с

увлечением отдался этой работе.
Администрация Дома пионеров

радушно встретила это начина-

ние. Были приобретены комплек-

ты шахмат и шахматных часов,

единственная в городе демонстра-

ционная доска.

Результаты не замедлили ска-

заться. Учащиеся 10-го класса шко-

лы № 2 Евгений Сальников и

8-го класса школы № 9 Борис
Осипов выполнили норму первого

разряда, А. Оралов, А. Орлов,
В. Павлов, Ю. Александров— нор-

му второго разряда. Многие юно-

ши получили третий разряд.

Стало систематически разы-

грываться командное первенство

города среди школьников. В 1971
году первое место завоевала шко-

ла № 9. В 1972 году, когда сорев-

нования проводились по двум

возрастным группам, первое место

завоевала команда школы № 1. В
прошлом году на личном первен-

стве области   среди   школьников

третье место завоевал Е. Сальни-
ков. На командном первенстве об-
ласти команда г. Сланцы заняла

третье место. В личном первен-

стве области среди школьников в

нынешнем году Е. Сальников за-

нял четвертое место, а Б. Осипов
разделил   пятое   и   шестое   места.

В командном первенстве города

среди взрослых в 1971 и 1972 го-

дах команда Дома пионеров завя-

ла второе место.

Успешно выступили здесь и де-

вочки Люда Степанова и Таня
Семидоцкая.

В личном первенстве города сре-

ди взрослых" по второй группе

восемь воспитанников Дома пио-

неров во главе с Е. Сальниковым
завоевали все восемь первых мест.

В настоящее время все большее
значение придается роли шахмат
в формировании и развитии ин-

теллекта человека. В ряде школ
нашей страны и за рубежом в ви-

де опыта вводится преподавание

шахмат как обязательного пред-

мета. Гороно и горспортсовету

следует оказать максимальную по-

мощь развитию шахмат в школах

нашего города. Занятия шахмата-

ми, как показывает опыт, обычно
соответствуют улучшению успе-

ваемости учащихся, особенно в

точных науках.

Е. ПРИГОЖИЙ.

ДЛЯ   ОХОТНИКОВ - КРОТОЛОВОВ
Объявлен    конк у р  с

Одним из увлекательнейших за-

нятий является ловля кротов. В
нашем районе имеется много мест,

где обитают эти земляные зверь-

ки. Промысел крота имеет боль-
шое значение. По стоимости в за-

готовительных ценах продукция

кротового промысла превышает в

отдельные годы продукцию таких

ценных пушных видов, как песец

и соболь, не говоря уже о кунице,

горностае, норке и других зверь-

ках. Интересно, что в отличие от

многих других объектов охот-

ничьего промысла крот приобрел
известность лишь в советское вре-

мя: до революции в пределах цар-

ской России шкурки крота совсем

не заготовлялись. У нас в стране

ежегодно заготовляется более 20
миллионов шкурок крота.

В настоящее время промыслу

крота уделяется большое внима-

ние. В целях увеличения закупок

ценных пушных шкурок крота и

привлечения к активному участию

в промысле крота широких масс

взрослых, начинающих и юных

охотников-кротоловов правление

Леноблпотребсоюза проводит в

1972 году областной конкурс на

лучшего охотника-кротолова.

Победителями конкурса будут
признаны лучшие охотники-крото-

ловы, начинающие и юные крото-

ловы, которые добудут и сдадут

заготовительным организациям

потребкооперации наибольшее ко-

личество шкурок крота высокого

качества, без дефектов съемки и

первичной обработки, но не менее:

для лучших охотников-кротоловов

на первую премию — 2.500 штук,

на вторую премию— 1.500 штук,

для начинающих и юных кротоло-

вов на первую премию — 1.000
штук, на вторую премию — 500
штук.

Для поощрения отличившихся

охотников-кротоловов, которые до-

будут и сдадут наибольшее коли-

чество шкурок крота высокого ка-

чества, без дефектов съемки и

первичной обработки, устанавли-

ваются следующие премии: для

лучших охотников-кротоловов за

первую премию — Почетная гра-

мота и электрическая бритва
«Харьков», за вторую премию —

Почетная грамота и наручные ча-

сы.

' Для начинающих и юных кро-

толовов за первую премию —

Почетная грамота и рюкзак альпи-

нистский, за вторую премию —

Почетная грамота, бадминтонные
ракетки.

По желанию кротолова ценный
подарок может быть заменен де-

нежной суммой в пределах его'

стоимости.

А. ЗУБАРЕВ,

директор заготовительной

конторы Сланцевского райпо.

Зам. редактора

И. В. СТЕПАНОВ

АНДРЕЮ МИХАИЛОВИЧУ ЯКУШЕВУ
Поздравляем  вас с шестидесятилетием. Желаем крепкого

здоровья, бодрости, долгих лет жизни и семейного счастья.

Коллектив Сланцевского ТЭА.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 16 ИЮНЯ

9.30 — Программа передач. 9.35
— . Новости. 9.45 — Цветное те-

левидение. Для детей: «Путеше-
ствие в сказку». 10.45 — Худо-
жественный фильм «Как ста,ть

мужчиной». 11.25 — «В эфире —

«Молодость»: «Наш современ-

ник». 12.00 — Цветное телевиде-

ние. , Эстрадный концерт. 12.30—
«Объектив». 13.00 — «По вашим

письмам». 13.30 — 13.35 — Про-
грамма передач. 16.50 — «Беседы
о спорте»: «Сила и мужество».

17.30 — Цветное телевидение.

Для детей: «Нина и Иво». Юго-
славский художественный теле-

фильм, I и II серии. 18.00 — Но-
вости. 18.10 — Цветное телеви-

дение. Для детей: мультфильм.
18.30 — «Товарищ песня». Кон-
церт по заявкам телезрителей.
19.05 — «Подвиг». 19.35 — Худо-
жественный фильм «Хлеб и соль».

21.00 — «Время». 21.30 — «Игра-
ет Ван Клиберн». Трансляция из

Большого зала консерватории

22.40 — Цветное телевидение.

«Баргузинский заповедник». До-
кументальный  фильм. 23.10—23.20
—   Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ,  15 ИЮНЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

—  «Где родился Ленин». Научно-
популярный фильм. 9.25 — «Ма-
лая земля». Документальный теле-

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 15 июня

—  «Месяц август». Начало в 17,
19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
15 Июня — «Приключения на бе-
рг-гах Онтарио», Начало в 17, 19,
21; Ч&е,

КИНОТЕАТР «ТРУД». 15 июня

— : «Поезд в далекий август». На-
чало в 10,: 11.50, 13.40, 20.20, 22 ча-

са.' «Корона Российской империи,
или Снова неуловимые. Начало
в 15.30, 18 часов. 16 июня —

«Разрешите взлет». Начало в 10,
12, 14, 16. 18.20, 20.10, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 16 июня -

«О любви». Начало в 18, 20 часов.

фильм. 9.45 — Для школьников:

«Руки золотые»  (из Киева).  13.25
—   14.00 — «Две встречи». Доку-
ментальный телефильм. 16.00 —

Вечерняя программа. 16.05 —

«Актуальная камера». 16.10 —

«Говорит город». Документальный
телефильм. .16.40 — «Школьный
звонок».          Научно-популярный
фильм. 16.55 — Художественный
телефильм  «Я   —   «Береза».   18.00
—    Программа передач. 18.05 —

«Актуальная камера» (на русском

языке). 18.20 — «Ночная смена».

Документальный телефильм.  18.30
—   «Азбука садоводства»: июнь.

19.00 — «Гости из ГДР». Музы-
кальный телефильм. 19.40 —«Дет-
ский экран»: концерт. 20.00 —

Третий праздник песни и танца

школьников Эстонии. 20.20 —

«ЭРФ — реклама». 20.30 — «И
они верят». 21.35 — «Идем в го-

сти».  22.00   —  «Актуальная   каме-

ра». 22.30 — «Ключи от хоккей-
пых ворот». Научно-популярный
фильм. 22.50 — «Владимир Вы-
соцкий». 23.40 — 23.45 — «Акту-
альная  камера».

ПЯТНИЦА, 16 ИЮНЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

— Научно-популярные фильмы
«Школьный звонок» и «Берегись,
поезд идет». 10.15 — «Двое в пу-

стыне». Художественный теле-

фильм. 11.20 — «Случился по-
жар». Научно-популярный фильм.
13.00 — Художественный теле-

фильм «Я — «Береза». 14.05 —

14.35 — «Грузинские мелодии».

Документальный фильм. 16.00 —

Вечерняя программа. 16.05 — «Ак-
туальная камера». 16.10 — «Малая
земля». Документальный теле-

фильм. 16.20 — «Автомобильный
в Жигулях». Документальный те-

лефильм. 18.00 — Программа пе-

редач. 18.05 — «Актуальная каме-

ра» (на русском языке). 18.20 —

Театральный вечер: Р. Шиллер.
21.30 — «24-я неделя». 21.50 —

«ЭРФ — реклама». 22.00 — «Ак~
туальная камера». 22.30 — «О чем

кукует кукушка?».

СЛАНЦЕВСКОЙ ПМК-15

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
ШОФЕРЫ,
ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИКИ,
СЛЕСАРИ по ремонту тракторов,

ТРАКТОРИСТЫ.
За справками обращаться: пос. Сосновка, ПМК-15,

отдел кадров, телефон № 35-50, автобус № И.

СПМК-68 ТРЕСТА № 37

ТРЕБУЮТСЯ
МАСТЕРА со специальным строительным    образо-

ванием. (Оклад 135 рублей).
Обращаться по адресу: г. Сланцы, ул. Жданова, дом

№ 1,   (остановка автобуса - «3-й поселок»).
Отдел кадров.

ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНЫЙ   ОТДЕЛ
ШАХТОУПРАВЛЕНИЯ «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

СЛЕСАРЕЙ-САНТЕХНИКОВ    в домоуправления и

службы,
МАЛЯРОВ-ШТУКАТУРОВ,
ПЕЧНИКОВ-КАМЕНЩИКОВ,
ПОДСОБНЫХ РАБОЧИХ,
КОСЦОВ НА ЗАГОТОВКУ СЕНА,
ПЛОТНИКОВ-КРОВЕЛЬЩИКОВ,
ЖЕСТЯНЩИКА,
ТРАКТОРИСТА.

УЧАСТКУ МЕХАНИЗАЦИИ
ТРЕСТА-ПЛОЩАДКИ № 63

СРОЧНО   ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

БУЛЬДОЗЕРИСТ НА ДТ-75,
ЭКСКАВАТОРЩИК  НА Э-153,
КУЗНЕЦ.
Оплата труда сдельная.

КРАНОВЩИК НА АВТОКРАН К-2,5-1Э,
ТРАКТОРИСТ на Т-40   с   повременно-премиальной

оплатой труда.

Обращаться по адресу: г. Сланцы,   ул. Ремонтников
(автобус № 2).

ГПТУ № 15   города СЛАНЦЫ

ОБЪЯВЛЯЕТ     ПРИЕМ

юношей и девушек в возрасте 14 — 17 лет

с   образованием   8 — 10 классов

на 1972—73 учебный год для обучения специальностям:

СЛЕСАРЕЙ-МОНТАЖНИКОВ МЕТАЛЛОКОНСТРУКЦИЙ,
МОНТАЖНИКОВ КОНСТРУКЦИЙ-КАМЕНЩИКОВ (срок

обучения 2 года),
плотников,
ШВЕЙ-МОТОРИСТОК (срок обучения 1 год).
С получением среднего образования и специальности со сроком

обучения 3 года:

ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИКОВ,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЕЙ УЧАСТКА ШАХТ,
СЛЕСАРЕЙ-МОНТАЖНИКОВ МЕТАЛЛОКОНСТРУКЦИИ,
СЛЕСАРЕЙ-САНТЕХНИКОВ И ПО РЕМОНТУ ОБОРУДОВА-

НИЯ,
МАЛ Я РО В- ШТУКАТУРОВ,
ШВЕЙ ЛЕГКОГО КОНФЕКЦИОНА.
Начало занятий 1 сентября. Принятые в училище обеспечива-

ются бесплатным питанием, обмундироваинем и получают 33 про-
цента от заработаяной суммы в период практики. Иногородним пре-
доставляется общежитие.

Для поступления необходимы документы:
1.  Свидетельство о рождении (подлинник),
2.  Документ об образовании.
3.  Справка с места жительства.

4.  Характеристика  с места учебы.
5.  Фотокарточки 3x4   6 штук.

Документы принимаются ежедневно с 9 до 17 часов.

МЕНЯЮ трехкомнатную квартиру в г. Коканде Ферганской
области на 2 или 3-комнатную квартиру в г. Сланцы.

Обращаться по адресу: г. Сланцы, ул. Ремонтников, дом № 8,
кв. № 1.

Газета выходит
по   вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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